

Conférence-débat sur le thème de la bioéthique

Sur une initiative du lycée Diderot et du Comité d'éthique des hôpitaux Sud haut-marnais, une conférence-débat est programmée, mardi en fin d'après-midi, à Langres.



Lors d'une réunion pour préparer la rencontre.

Une conférence-débat est programmée, mardi 3 avril, de 18 h 30 à 20 h 30, au lycée Diderot à Langres, sur le thème de la bioéthique. Entre autres sujets, seront abordés : tests génétiques, médecine prédictive, dépistage précoce, intelligence artificielle... Les débats seront menés par le professeur Alain Léon (à la tête de l'Espace de réflexion éthique de Champagne-Ardenne - Ereca), accompagné de deux étudiants en médecine.

Cette initiative est née grâce à une heureuse rencontre, en janvier dernier, dans le cadre des conférences organisées au

lycée.

L'implication d'Aurélia Roux, assistante d'éducation, a permis la mobilisation de l'Association des psychologues de la Haute-Marne, du Comité d'éthique des hôpitaux du Sud Haute-Marne et des équipes d'Ereca. Les contributions de ce débat seront versées aux réflexions collectées dans le cadre des états généraux de la bioéthique, actuellement ouverts à l'échelle nationale. Cette soirée - promettant d'être accessible pour tous publics - offre donc une occasion assez unique d'apporter sa contribution au débat.

S. C.

Rendez-vous, mardi 3 avril, de 18 h 30 à 20 h 30, au lycée Diderot, à Langres. Le nombre de places étant limité, contactez Aurélia Roux pour réserver : aurelia.ROUX@ent-lycees.fr